

Feierst Du mit?

Zum Lutherjahr möchten wir mit Dir ein fetziges Musical über das Leben von Martin Luther aufführen. Wir feiern, dass Gott uns lieb hat!

- **Zwölf eingängige Songs**
- **Spannende Spielszenen**
- **Eine richtige Band**



Das ist das Rezept für ein besonderes musikalisches Erlebnis.

Alle Kinder, die zwischen 6 und 14 Jahren alt sind, können auf der Bühne stehen und mitsingen! Im Chor und als Solisten seid ihr Kids die Hauptdarsteller.

Du musst nicht im Kinderchor singen, um dabei zu sein – jede und jeder darf kommen und es ausprobieren! Die ersten Proben vor den Sommerferien kannst Du zum „Schnuppern“ nutzen.

Wenn Du mitmachst, bekommst Du bald alle Texte und Noten von den Liedern und außerdem eine Proben-CD, damit Du auch zuhause die Lieder hören und üben kannst.

Hast Du Lust dabei zu sein? Dann freue ich mich auf das Kennenlernen!

Henner Eurich
(Pfarrer und Komponist des Musicals)

Foto: blueteeing (pixello.de)



Vielleicht denkst Du...

„Ich kann aber nicht so gut singen!“

Macht nichts! Wir brauchen keine Profis, sondern Kinder, die Freude haben, was Schönes gemeinsam zu machen.

„Ich bin unsicher, ob ich mitmachen soll!“

Probiere es einfach aus! Am 24. Juni 2017 um 14.00 Uhr ist die erste Probe in der Evangelischen Kirche in Heidelberg. Du wirst sehr schnell merken, ob es Dir Spaß macht und ob Du es schaffst, mitzumachen.

„Ich weiß gar nicht, wer noch dabei ist!“

Viele Deiner Freunde sind auch eingeladen, mitzumachen. Beim ersten Mal triffst Du bestimmt Kinder, die Du kennst und mit denen Du zusammen sitzen kannst.

„Es ist vielleicht zu schwierig für mich.“

Die Lieder sind nicht zu schwer – man kann sie sich leicht merken und mitsingen.

„Ich würde gerne ein Solo singen!“

Prima! Wenn Du es Dich traust, kannst Du auch ein Stück alleine singen. Aber das musst Du nicht unbedingt. Nur wenn Du es möchtest!

Mensch Martin



Ein KinderMusical über Martin Luther
zum Mitsingen
für Kinder von 6 bis 14 Jahren

Veranstalter: Evangelische Kirchengemeinden Heidelberg, Leusel, Schwabenrod/Münch-Leusel in Kooperation mit dem Evangelischen Dekanat Alsfeld

Mensch, Martin!

Genau 500 Jahre ist es her: Im Jahr 1517 hat Martin Luther 95 Sätze auf ein Plakat geschrieben und hat es an der Kirchentür in Wittenberg aufgehängt. Damals hatten viele Menschen Angst vor Gottes Strafe. Sie glaubten: „Man muss Gott milde stimmen. Wenn ich viel Geld spende für die Kirche, dann bestraft Gott mich vielleicht nicht.“



Foto: Klaus Kordes

Martin Luther wollte den Menschen zeigen: Vor Gott muss man keine Angst haben. Denn er hat alle Menschen lieb. Wir können ihm vertrauen. Geld zu bezahlen für Gottes Gnade – das ist falsch. Er schenkt uns seine Vergebung umsonst - ganz aus Liebe.

Und dann ging es los: Die einen fanden das ganz toll, was Martin geschrieben hatte; sie verbreiteten seine Lehre und feierten ihn. Aber die anderen ärgerten sich so sehr über ihn, dass sie ihn am liebsten umgebracht hätten.

Martin Luther ließ sich nicht abschrecken; mutig machte er weiter und schrieb viele Bücher über die gute Botschaft von Gottes Liebe. Und er machte den Menschen in unserem Land ein ganz besonderes Geschenk: er übersetzte die Bibel, das Buch von Gott, in die deutsche Sprache.

Probenplan

Ohne Proben geht es nicht beim Singen und Musizieren!

Erste Probe: Samstag, 24. Juni 2017, 14.00 Uhr

Evangelische Kirche Heidelberg
(Am Heidelberg 5, 36304 Alsfeld)



Weitere Proben:

(jeweils Freitags, 16.30 Uhr, 60 Minuten)

30. Juni (Hier bekommst Du auch Noten und Proben-CD. *) - anschließend Ferien :-)

18. / 25. August
01. / 08. / 15. / 22. / 29. September

30. September, 10.30 bis 16.00 Uhr
(Samstagsprobe mit Band)

06. / 27. Oktober

28. Oktober, 10.30 bis 16.00 Uhr (Generalprobe)

Konzertaufführungen

Sonntag, 29.10.2017, 16.00 Uhr in Groß-Felda

Freitag, 03.11.2017, 17.00 Uhr in ?

Sonntag, 12.11.2017, 16.00 Uhr in Leusel

*) für die Noten und die CD erbitten wir eine Schutzgebühr von insgesamt 5,- Euro. Ansonsten werden keine Kosten für die Teilnahme erhoben.

Anmeldung

Damit wir einen Überblick erhalten, wie viele Kinder mitmachen werden, erbitten wir eine Anmeldung, möglichst bis zum **17. Juni 2017**. Die ersten beiden Proben sind als Schnupper-Proben gedacht; danach wird eine verbindliche Teilnahme an Proben und Konzerten erwartet.

Anmeldung an:

Evangelisches Pfarramt Heidelberg
Am Heidelberg 5 - 36304 Alsfeld

Oder Email an:

henner.eurich@me.com

Oder telefonisch an:

06698/8683 (Anrufbeantworter)

Hiermit melde ich meinen Sohn / meine Tochter

Vorname und Name

Geburtsdatum

Straße und Hausnummer

PLZ und Wohnort

zur Schnupperprobe für das KinderMusicalProjekt „Mensch Martin“ an.

Ort, Datum und Unterschrift Eltern/Erziehungsberechtigte